

第2回PTA評議委員会 報告

平成23年6月27日(月)13:00～15:00に第2回PTA評議委員会が開かれ、PTA会長と17名の評議員の方の参加がありました。

内容は、PTA会長挨拶、校長挨拶の後、以下のことについて話し合いが行われました。

(1) 文化祭について

例年通りPTAと同窓会が合同で餅つきを行うことが決定されました。

(2) 食堂の運営見直しについて

食堂における財源が乏しくなり、現在の食堂の利用状況も考えながら、これからの食堂の運営についてどうするかということの評議員の方の意見を頂いたところ

- ・子どもは食堂を楽しみにしている。親も仕事があるし、食堂の運営を続けてもらえるとありがたい。
- ・今日、うどんを食べましたがおいしかったです。
- ・子どもに聞くと、うどん・ラーメン・カレーはおいしいようだ。丼ものは量が多く、男の子にとっては満足でしょう。

という肯定的な意見や、

- ・食堂は暗く、暑いのであまり行きたくないと言っている。
- ・子ども受けのするメニューを考えてみたらどうでしょうか。

という意見も出されました。

これらの意見をもとにして、食堂検討委員会で今後の食堂運営のあり方を検討し、8月29日のPTA評議委員会に諮ることになりました。

(3) メール配信システムの導入について

希望する保護者に対して、学校から様々な情報をメールで一斉に送信するシステムの導入について、多くの賛成を頂きました。9月から開始する予定です。

(4) その他

- ・全国高P連の補償制度へ加入することが賛成多数で決まりました。
- ・これから暑くなるので、体育の時間に帽子をかぶるよう指導してほしいとの要望がありました。